



Option Média sélectionnée pour le concours « Zéro cliché »

publié le 24/04/2018

Les élèves de l'option média sont sélectionnés pour le concours « Zéro cliché », organisé par le CLEMI (centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information) : un cliché est un préjugé. Il s'agit d'un concours d'articles de presse, de vidéos, de dessins de presse luttant contre les préjugés inégalités filles-garçons.

Voici l'article dans Post-it [🔗](#), le blog de l'option média.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.